

**Intervención de la diputada Yoloczin Lizbeth Domínguez Serna, con motivo de los acontecimientos suscitados el día martes 07 de septiembre del año en curso.**

**La presidenta:**

Se concede el uso de la palabra a la diputada Yoloczin Lizbeth Domínguez Serna.

**La diputada Yoloczin Lizbeth Domínguez Serna:**

Muchas gracias, diputada presidenta.

Decirle que es muy lamentable, es muy lamentable esta actitud de linchamiento hacia el gobierno federal, cuando hace no hace muchos minutos los mismos compañeros de la expresión política que antecedieron la palabra pedían congruencia y pedían abonar en lugar de señalar y linchar.

Comentan y argumentan que el Estado de Guerrero, es un Estado con altos índices de pobreza y quiero reconocer que me da mucho gusto que por primera vez los diputados del PRI reconozcan que hay pobreza en Guerrero, una pobreza que ha sido responsabilidad en su mayoría por los gobiernos que nos han antecedido y aclaro que ninguno ha sido de Morena.

La sociedad sabrá quiénes son los gobiernos que nos han representado todos estos años y a quien responde la pobreza que tanto tiene nuestro Estado de Guerrero, hablan también del tema del Fonden, hablan de los daños que han ocasionado y que se exige al gobierno federal pero no manifiestan los daños que se están ocasionando por parte de la falta de

**Diario de los Debates**

Chilpancingo, Gro. Viernes 10 septiembre 2021

capacidad de nuestros gobiernos que nos antecedieron que por cierto tampoco han sido de Morena.

En el tema por ejemplo de los daños estructurales que estamos viendo ahorita con el terremoto que acabamos de sufrir el pasado 7 y no voy a dar muchos ejemplos sólo voy a dar unos para la diputada que me antecedió, en los daños estructurales que tenemos ahorita en puentes y vialidades que han sido pues realizado por los otros gobiernos, el puente bicentenario en Acapulco y el puente situado a la salida de Chichihualco, ambos construidos por su gobierno y que hoy lamentablemente están a punto de colapsar.

Eso quiero decir que han sido una mal estructura, eso quiere decir que se hicieron con materiales de mala calidad o eso quiero decir que simplemente ahorraron para elaborar esas obras de impacto en Acapulco y que hoy pueden ser ocasionantes de muchas desgracias humanas y que agradadamente no ha pasado nada,

pero las pruebas ahí están y yo invito a esos diputados que hoy señalan y se jactan de ir a visitar colonias que visiten verdaderamente esos lugares donde sus gobiernos han hecho las cosas a la ligera.

Que no seamos diputados de foto nada más y que si vamos a apoyar que se vea verdaderamente al apoyo y no únicamente utilizar y jugar con la desgracia humana de algunos colonos y después cobrarles los servicios para que puedan verse beneficiados con los programas estatales, no mencionaré nombres pero sabe perfectamente la persona a quien me refiero.

Quiero decirles compañeros que ese pasado 7 de septiembre gran parte del territorio nacional de nuestro país sintió y vivió una vez más las consecuencias de un terremoto y con él más de 200 réplicas que además de poner a prueba nuestros sistemas de alerta y prevención de sismos, ponen también a prueba la capacidad de nuestros gobiernos para atender sus repercusiones inmediatas, pero

sobre todo dicho terremoto ha generado el miedo, la zozobra y la angustia de las personas que lo sufren de una forma más directa y más cercana.

Nuestro Estado de Guerrero, el puerto de Acapulco precisamente los lugares en donde se ha ubicado el epicentro de este fenómeno geológico provocando por tanto el mayor número de daños materiales sin dejar a lado la capital de Chilpancingo y la ciudad de México también se produjeron daños materiales, yo creo que en estos momentos compañeros y hablo en general para todas las expresiones políticas que hoy formamos parte de esta Sexagésima Tercera Legislatura debemos de mostrar nuestra solidaridad y apoyo.

Es hora de que verdaderamente mostremos la solidaridad y apoyo para nuestros hermanos guerrerenses dejemos ese linchamiento y vayámonos a las acciones porque si vamos a señalamientos y linchamientos no

saldríamos hoy y creo que por el otro lado de la otra expresión política que antecedió la palabra pues hay muchas cosas que se pueden señalar, pero creo que yo invito a que es momento de colaborar, de coaccionar, de solidarizarnos y de apoyar.

Me queda claro que necesitamos hacer un llamado a los tres niveles de gobierno para que podamos salir avante de esta desgracia y de esta situación, pero solo por hoy dejémonos de tanta incongruencia, y de tanta soberbia, dejemos de ser diputadas y diputados de foto y vayámonos a las acciones solidarias para nuestros paisanos guerrerenses.

Es cuanto, diputada presidenta.